

Juan Diego Alvira fue seleccionado, con un 65%, como el mejor presentador de noticias por la comunidad virtual de TVyNovelas.com. Esta es su historia

Por LAURA BEATRIZ CASTRO - Fotos JOHAN OSORIO

uan Diego Alvira (39 años), el presentador de la mañana de *Noticias Caracol*, habla de peleas, perdón y éxito profesional.

Cuando toca el primer tema, cierra sus ojos recordando a su abuela Tulia, descrita por él mismo como "una señora aristócrata de pueblo, mandona, regañona y brava, pero sumamente culta".

La relación con ella fue de 'tire y afloje'; aunque le agradece su educación, reconoce que ambos falla-

> ron, y luego de cinco años sin hablarse, ella lo perdonó en su lecho de muerte, en Ibagué, Tolima, lugar en donde nació el periodista.

"A ella le debo todo lo que soy. Me mandaba a diario por el periódico y se lo leía todo. Yo iba en mi bicicleta y lo recogía. Como era tan

brava y regañona, luego de decirme muchas cosas, me acostaba en una hamaca y me contaba todas las historias de los mitos y leyendas de mi departamento. Ahí descubrí que yo quería contar historias", recuerda Juan Diego, entre alegría y tristeza, porque luego de una fuerte pelea con doña Tulia, él partió hacia la capital y no le volvió a hablar.

"Después de esa discusión, me vine a vivir a Bogotá y estudié periodismo en la Universidad Jorge Tadeo. Me acordaba mucho de ella, la extrañaba, pero ella era muy orgullosa. Un día me enteré de que se estaba muriendo y le mandé una carta en la que le explicaba todo y en la que reconocía que no podía vivir sin ella, y menos, disgustados. Ella me mandó a decir con un tío que me recibía en la clínica. Fui, nos perdonamos, me devolví